

EDIFICIO MÁLAGA



Año: 1917-1921

Autor: - - -

Estilo Arquitectónico: Neoclásico

Uso Original: Comercio

Uso actual: Comercio

Giro: Ferretería y venta de ropa al menudeo, calzado y accesorios.

Durante muchos años, en este edificio estuvo la “Nueva Botica Coahuila”, propiedad del historiador Eduardo Guerra. En este edificio vivió la familia del licenciado Luis Ortega. Actualmente su primer nivel es de uso comercial.

El edificio está dividido en dos cuerpos y es de estilo Neoclásico.

Su primer cuerpo está ocupado por comercios. El segundo cuerpo de su fachada posee cuatro balcones con balaustradas y puertas, las dos centrales con arcos rebajados y las laterales con un marco simple.

La fachada tiene un acabado de molduras horizontales y destaca en su centro un óculo inscrito dentro de un marco cruciforme. La parte superior del edificio está rematado por una balaustrada interrumpida en la parte central de un tímpano en el cual se señala el nombre del edificio entre guirnaldas y otros elementos decorativos. El primer nivel ha sido modificado debido a su uso comercial destacando la puerta lateral terminada en un arco de medio punto.

